

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Foto: Fotolia/evgeny atamanenko

Hexen, Vampire und Gespenster: Der Prater lockt mit Gruselspaß

Zu Halloween ziehen die Untoten durch den Prater: Vampire, Hexen, Gespenster und die Schwarze Kaiserin bevölkern am 31. Oktober ab 12 Uhr den Vergnügungspark. Die Fahrgeschäfte verteilen „Süßes oder Saures“, am Calafati-Platz wird eine riesige Statue verbrannt. Und die Stars des Kultmusicals „Tanz der Vampire“ fegen über die Bühne. Wer bis 24. Oktober

ein E-Mail samt Foto von seinem schönsten Prater-Moment an halloween@pratercard.at schickt, kann ein Treffen mit den Stars gewinnen. Ergänzt wird das schaurige Spektakel mit Horror-Food, Monster-Selfies, Paraden, Kostümbewerben und Live-Musik. Am Abend steigen Partys im Prater Dome und in der Prater Alm. Infos: www.praterwien.com.



Fotos: Peter Tomschi (3)

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag